

Cuba y España celebran aniversario 120 de relaciones diplomáticas



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 21 jun (RHC) El ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba celebró este martes el aniversario 120 del establecimiento de relaciones diplomáticas con España y los lazos históricos y culturales que unen ambas naciones.

A través de su cuenta en Twitter, la cancillería señaló que los vínculos con la nación europea se caracterizan por “el mantenimiento de lazos históricos, culturales y familiares, así como un diálogo político estable y constructivo”.

Durante el enfrentamiento a la pandemia de Covid-19, el gobierno español donó toneladas de insumos médicos como muestra de las relaciones solidarias entre ambas naciones.

Según el ministro consejero de la Embajada de España en la isla, Javier González, este gesto representa “el compromiso permanente con el presente y futuro del pueblo cubano ante los grandes desafíos y dificultades que afronta”.

Las relaciones diplomáticas entre la nación caribeña y España, que datan desde el 21 de junio de 1902, se extienden hasta sectores como el hotelero, logístico, construcción y producción de alimentos.

Los vínculos entre ambos países se consolidaron con la visita a La Habana del presidente Pedro Sánchez, en 2018 y de los reyes Felipe VI y Letizia, en 2019.

España mantiene una firme posición de rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos a Cuba. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/291305-cuba-y-espana-celebran-aniversario-120-de-relaciones-diplomaticas>



Radio Habana Cuba